



Anuncian 100 mil millones de dólares de inversión extranjera directa a México vía nearshoring

Recientemente se llevó a cabo el encuentro Nearshoring Talks 2023 organizado por la Confederación Patronal de la República Mexicana (COPARMEX). Armando Zúñiga Salinas, presidente del organismo a nivel nacional, refirió que la globalización ha cambiado, su rostro presenta diversas formas en aspectos que van desde lo particular hasta lo general.

El panel estuvo compuesto por diversos, funcionarios, líderes y expertos del ámbito

económico como la Raquel Buenrostro, secretaria de Economía; Enrique Quintana, director general de El Financiero Bloomberg; Salomón Jara Cruz, gobernador de Oaxaca.

También lo hicieron; Sergio Loredó Foyo, CEO de AlquimiaPay; Pietro Piffaretti, embajador de Suiza en México y Marcela Guerra Castillo, presidenta de la mesa Directiva de la Cámara de Diputados; y Juan José Sierra, vicepresidente de COPARMEX.

Durante su intervención, la titular de Economía anunció y confirmó la llegada de 100 mil millones de dólares de Inversión Extranjera Directa a México para los próximos tres años, “gran parte de ello motivado por el Nearshoring, debemos llevar la relocalización a los estados del Centro y Sur del país, fortaleciendo así la estabilidad económica y gestionando de forma responsable las finanzas públicas”, advirtió.

Por su parte, Zúñiga Salinas, resaltó “la necesidad de aprovechar esta oportunidad única que solo se presenta una vez cada 100 años, ya que las generaciones futuras nos lo reclamarán”, dijo el titular nacional de COPARMEX al retomar la información de la funcionaria federal respecto a que “es una cifra sin precedentes que podría incrementarse debido a la competencia comercial”.

De igual modo, Loredó Foyo, presentó una visión integral de cómo la tecnología financiera, específicamente los servicios innovadores de AlquimiaPay impulsan el nearshoring en México, “al





PERIÓDICO

infobae

PÁGINA

0

FECHA

22/11/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

adoptar y desarrollar las últimas tecnologías, no solo avanzamos en nuestro campo, sino que también establecemos un estándar que inspira a toda la industria”.

<https://www.infobae.com/mexico/2023/11/21/anuncian-100-mil-millones-de-dolares-de-inversion-extranjera-directa-a-mexico-via-nearshoring/>